

ON Y ÉTAIT: Kick-off 2017

Le 11 janvier en soirée, 35 membres de notre association se sont réunis à l'hôtel Mirabeau. Le but était double. Premièrement, fêter ensemble l'année écoulée et célébrer la nouvelle année. Deuxièmement, trouver des thèmes et des ressources pour la commission Arforum.



Pour mémoire, la commission Arforum est en charge des conférences, des réunions Arforlunch et Arforéseau.

Nos objectifs ont été atteints, nous avons réuni des lieux, des thèmes de discussion et des ressources afin de gérer les Arforlunch et les Arforéseau. Nous pourrions désormais proposer également ces manifestations en Valais, au Jura et sur Neuchâtel.

Du côté des Arforum, les participants ont proposé des thèmes à Emmanuel Rossi afin de diversifier l'offre de conférences et des membres se sont proposés afin d'élargir la commission.

Et surtout, nous avons passé une excellente soirée, dynamique et enrichissante. Arfor, ensemble pour 2017!

Au fait, savez-vous qu'Emmanuel Rossi met son poste de responsable de commission Arforum au concours? A bon entendre!



Martin Déglon

Président de l'Arfor
martin.deglon@arfor.ch